

## Vic-en-Bigorre. De Vic à Saint-Mandrier en passant par Anglet



Si, à la mi-janvier, une délégation du Val d'Adour (14 élèves inscrits dans le cursus marine et 15 collégiens de 3e de la cité scolaire Pierre-Mendès-France plus 10 collégiens du collège Jean-Jaurès de Maubourguet) avait visité la base navale Adour à Anglet, la dernière escapade vers la mer a conduit une délégation composée de deux élèves de terminales bac pro électrotechnique énergies et équipements communicants (ELEEC option marine depuis septembre 2009), Adrien Vidalon et Fernand Mareux, ainsi que Joseph Borrell, enseignant en électrotechnique, et Jérôme Blanc, chef de travaux, au centre d'instruction naval à Saint-Mandrier, dans le Vaucluse. Il s'agissait de valider la période de formation professionnelle dans une unité de la marine nationale pour les deux jeunes de l'établissement vicquois.

Au programme des candidats matelots : deux semaines de formation initiale correspondant à de l'instruction militaire appliquée à la marine, quatre semaines de cours et TP techniques liés à l'électrotechnique, deux semaines dans un bâtiment, le sous-marin Saphyr.

Les deux candidats matelots, motivés et très investis, obtiennent d'excellents résultats qui devraient leur ouvrir les portes de l'école Maistrance, pour devenir, au-delà du rang de « matelot de la flotte », sous-officiers, et à la clé un contrat de dix ans au lieu de quatre ans dès le 1er août 2012.

L'occasion de rappeler : « Si de jeunes collégiens de classes de 3e ont l'envie de devenir militaire, sont attirés par la navigation et intéressés par la technique, ils peuvent rejoindre la filière bac pro ELEEC à Vic dès la rentrée 2012 ».

Le contact ? Jérôme Blanc, chef de travaux du lycée professionnel, au 05.62.31.69.00. Autre possibilité : se présenter le jour des « Portes ouvertes » de l'établissement, le samedi 24 mars prochain, de 8 h 30 à 12 heures.